

國內の流通貨幣高

【リオ十一日】當局の發表によれば三月三十一日迄に通してはいた伯國貨幣の總額は一、一七八、四四九〇〇〇錠であった。

米國の小麦

稀有の大豐作

【華府電U.P.】米農務省は来る冬の小麦収穫は足年にはない最大レコードを作らうと予想している。

因に小麥植付面積は一、〇一九、六八六、〇〇〇アル

ケーンスである。

製肉工業

亞國で國營

【華府十八日A.F.P.】亞國政府は来る七月十七日に同國にある英米の製肉罐詰工場を買收する法令を出し亞國の製肉工事を國營化する旨だと政治評論家のドリカ・ビーソン氏が發表した。

五十ヶ國參加

但し共産黨

【パリ十八日A.F.P.】明後日當市で開催される共產黨世界平和會議には五十ヶ國の代表三千名が参加する予定である。

外國通信に檢閱

【華府廿日U.P.】國聯總會の社會委員會にて和平期に於ける外國通信を監視する「國家保安」を障害する事が二度對立票を以て承認された。

南米援助

【華府廿日U.P.】コロンビア外相エアルド・ブランゼル氏は國聯經濟社會議會主席にて「米國の復興を自指してヨーロッパを援助してヨーロッパへ援助し生活水準を高めなければならぬ」と言及した。

遂に不調

【メキシコ廿日A.F.P.】國際電信監督會は左記のものと聞かれてるたる所を告げた。

本日閉會された、國會議は完全なる安寧点は到達せず

に終った。米國は長期で作成された規則のプランに申し出た。右の時期に申し出た。右の時期に申し出た。

に亘るラヂオ會議はパリに於ける協議の延長で、技術委員會は今後二ヶ月以内にオホー市で會合することを申し出た。

國のアトランチカ・シティに開かれた。

に開かれた。

NOTÍCIAS DO BRASIL

Diretor-Interino e Proprietario: SEISAKU KUROISHI

Fundado em 1917

Redação, Administração e Oficina: Rua Caramuru, 63 — Caixa Postal, 3148 — São Paulo

N.º 2.847

ANO XXXII

SÃO PAULO, Sexta-feira 22 DE ABRIL DE 1949

Circula às Segundas, Quartas e Sextas

△ 詩 △

フイグーラの樹

北ハフナ州
ロンドン市
南米はる

千古の影を樹にたゞえ
新らしき苗や村々を
四方に見渡し長闊なる
カブエの國はアラカルの
丘に聳ひるフケイラは
我がなつかしき眺めなれ
二

幾年こゝに住みなれて
朝に夕べに仰ぎつゝ
賞でにし姿いや淨し
今はフイグーラカサボネー
スと
其名も高き道を行く
人のしるべとなりにけり
三

或る日歎とりたゞ一人
樹の下蔭に立ち寄りて
雑草を刈る折もある
フト目につつる土の色
長方形に盛り上げし
かたえに咲くや赤き花
か

四

これぞうわきに傳へ聞く
土人の墓にてありぬべし
観しき者を失いて
涙と英に植えにけん
花の色香は今もなほ

時代の鼓動（下）

マリリア市 涼 美 龍

暗雲いすれにせよ、涙々
と鼓動する一大轉換の時代
層は何を形造りつゝあるか
特に我等在伯邦人社會に、
ある良心に自覺めたのである
如亘なる反映を齎らしつゝ
あるだらうか！
私は静かに思ふ時、徒らに
沈黙を守ることは許されざ
る良心に自覺めたのである
指折り數へにならば、大戰
の邦人社會から産れた、
躍進的氣闘氣の消滅を貰へ
て日本人たる自覺から隔離
してゐる、一言に云はば
むれば「日本人」たる自覺
爲の表面化を見るに至つた
ことは、私は察しまざるを
得ません。それ程に多々現
出してゐる、

て動いてゐる、否、發展す
る、即ち、異外人との行
爲の表面化を見るに至つた
ことは、時代は日と共に月と伴
う。然しながら、我々日本
の第二世婦女子達の外人達

守るか土人のおくつきを
されどヒシ／＼打ち寄せス
文化的の波は音高く
汗と意氣との同胞の
カブエは數名伐りさられ
何時しか築きぬ我郷り
眼も遙かる飛行場

五

ひと日司直の使來て
此フイグーラの大木は
飛行機消走の邪魔なれば
伐り拂ふべしとの命令を
いと簡単に云ひ渡し

務め果して歸り行く

六

星は移り
月はかわりていにしえは
土人の姿今いづこ
彼も賞でけんフイグーラの
緑の色の永久に
伐り拂ふべしと祈りしを
榮なれかしと祈りしを

否はん筋毛今はなし

七

カシボ・ケランデ
スザノ 秋水

轟然震す涙彈丸
一
とん、来るや大原の
獨房貞、意氣高く
園ゴ一年有半に

との、逃避行事件の日増し
に多くなつた現實を如何に
見る、更に壯年層が舉つ
て祖國の言葉を避け、自
慢氣に母語を舌を顎頭にし
てゐる有様が、見苦しい程
祖國に觸れる、又祖國大戰
前の總ゆる方面に亘る日本本
帝國施政に對する、懨諱を避
平然と述べる人達の增加しし
てゐる現状に至つては、誠
に悲しみにあまゝあるもの
ではあるまい。

古き歴史を持つ我が祖國
を遠く離れた在伯邦人社會
はしめたりあらゐの深くする
する「尊嚴なる態度」を失
共に歩調を連めてゐること
のものではあるまいか？
時代は日と共に月と伴う
て動いてゐる、否、發展す
る、即ち、異外人との行
爲の表面化を見るに至つた
ものは、何時か築きぬ我郷
は、見送せぬ事實であります。

胸打つ血潮いや高し
月日は夢か荒涼の
過ぎ行く彈丸の速風
嚴たる心痴房に
大原山の月澄みて
無念無想を感すらん

三 男二十三の青草に
色染めなしで快然と
坐せし獨房 大原の
鉄窓間荒場の聲
同志の人や懐ばるゝ

四 うつばへ沸きる大和魂
死しては惜しまぬ大君に
獨房静かに學び行く
神州男兒の胸奥を
流るゝ血潮誰か知る

ソニス女子青年會歌
桑原北洲

一 香も高く咲き誇る
大和島根のおみなへし
心の色も麗はしく
春らんまんと咲き薫る

二 かよはき乙女の身にあれど
心は堅き鐵壁の
操り強く守り来て
伸び行く竹にさゝ似たり

三 今は乙女よがて妻
母ともなりて子を育む
これぞ我等の務なり
げに貴しや大使命

四 男の子は出でて鼓舞む
乙女は家事に親しみつ
邦國丹心只一つ
乙女も皇國の民なるぞ

五 精神を磨き身を修め
強く正しく進まん

新春の候 陳者我が母國の國技角力獎勵の意義年
体育向上の一端男性美の象徴であり今回北バラ
ナ角力界の雄小勇並に日高山關兩君に記念の化粧
廻しを贈呈し披露角力を催し全伯相撲大會優勝バ
ウ・スター力士團を招待し指導と應援の意味で對抗
プログラムも作り兩雄國粹の精華を發揮し力闘肉
彈熱戰を開幕し以て北バラナ角力界發展の具に供
す次第であります

各位の應援と後援を仰ぎ大會を催す所以であります
す

ロンドリーナ角力後援會

代表 大瀧信定

以上

角力大會

主 催 ロンドリーナ角力後援會

場 所 ロンドリーナ運動場

期 日 四月三十日、五月一日

二日間

初 日 小 勇 關廻し開き披露角力

土俵入、御好み相撲、北バラナ割相撲

二日目 北 バ ラ ナ 対抗相撲

パウリスター

土俵入、御好み相撲、合同割相撲

國技肉彈熱戰展開

飛入歡迎